

## Infraestructura aérea

# Aeropuerto de Punta Arenas obtiene 3° lugar en estudio de industria aeroportuaria

El principal recinto aéreo magallánico, operado por Red Aeroportuaria Austral, completó 479.072 pasajeros, cifra similar a la de 2023 y que desafía a la compañía a seguir fortaleciendo sus servicios durante este 2025.

Un año similar de actividad respecto del año previo, que cerró con una leve disminución del 1,9% en la cantidad de pasajeros embarcados.

### Tercer lugar en estudio

Para el gerente de operaciones, Renato Vásquez, “es grato anunciar que, por segundo año consecutivo, el Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo de Punta Arenas obtuvo el tercer puesto en el Estudio de Comparación con la Industria Aeroportuaria, metodología que compara aeropuertos de similares características tanto nacionales e internacionales. El estudio realizado con más de 500 encuestas a

los pasajeros que transitaban en el aeropuerto entre abril y diciembre del 2024, entregó un índice de satisfacción general de 4,27 de un total de 5”.

“Adicionalmente y para reforzar nuestro compromiso, se sumó que el año pasado se vuelve a habilitar el restaurante del aeropuerto en el hall del segundo piso, lo que permite mejorar la experiencia de los pasajeros”, destacó Vásquez.

